

大分市の人ロ

44年12月1日現在

| | |
|-----|----------------|
| 人 口 | 251,194 (+764) |
| 男 | 120,940 (+349) |
| 女 | 130,254 (+415) |
| 世帯数 | 61,937 (+89) |

毎月1日・15日発行

大分市報

第564号

昭和45年

1月1日

発行所
大分市役所
編集兼発行人
大分市役所代表者
脇 村 幸

昭和24年5月23日
第三種郵便物認可

躍進

1970

上空から臨海工業地帯とはるかに市街地をのぞむ
(写真は海上自衛隊第一航空群提供)



大分市長
安 東 玉 彦

今年は戌年ですが、俗にいう犬の遠ぼえだけに終らず、何が何でもやらなければならぬ年です。きめ細かく福祉を進め、青い空ときれいな水を守り、農業も工業も商業も盛んにして、生産を高め、市民のみなさんが健康で豊かになることが私の念願です。

私の夢はさらにひろがる、新しい構想が次から次と起る。

日本の新時代に入る一九七〇年のれい明を迎えたました。七〇年代は日本も、大分市も、その将来を決定づける大事なときです。いよいよ勇気と決断をもつて市政に対処し、躍進大分市政の推進に身を挺する覚悟です。

昨年は予算が、年より一足先に七〇億円を越え人口も二十五万人を突破しました。

昭電コンビナートの完成

東芝IC工場の誘致

富士鉄の着工も見ました。

市道、農道の整備も全域にわたって進み

市民総生産も目立つて向上しました。

昨年は予算が、年より一足先に七〇億円を越え人口も二十五万人を突破しました。

昭電コンビナートの完成

東芝IC工場の誘致

富士鉄の着工も見ました。

市道、農道の整備も全域にわたって進み

市民総生産も目立つて向上しました。

大分市議会議長 川 上 勘 一



新年のごあいさつ

明けまして、おめでとうございます

希望に輝く年頭に当り、つま

んで新年のあいさつを申します

申しますと、アボ

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

衷心より厚くお礼を申しますと、アボー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

明けまして、おめでとうございます

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

希望に輝く年頭に当り、つま

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

希望に輝く年頭に当り、つま

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

希望に輝く年頭に当り、つま

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

